



Quelle: Dülmener Zeitung

Auszug vom: 01. Oktober 2014

## Auffahrt stundenlang gesperrt

**DÜLMEN.** Wegen einer unbekannten Flüssigkeit, die auf dem Zubringer von der Bundesstraße 474n bis zur Auffahrt Dülmen-Nord auf der Fahrbahn verteilt war und dort für Glätte sorgte, war am Dienstagvormittag die Autobahnauffahrt in Richtung Münster für mehrere Stunden gesperrt. Eine 30-jährige Autofaherin kam gegen 7.30 Uhr auf

der B 474n erst von der Fahrbahn ab und rutschte in die Schutzplanke. Danach drehte sich der Wagen und kam in der anderen Schutzplanke zum Stehen, so die Polizei. Die Frau wurde leicht verletzt. Die Fahrbahn musste großflächig gereinigt werden. Die Ermittlungen zum Verursacher und der Flüssigkeit dauern an.